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Apertura a mare del sottopassaggio della Stazione di Rimini sul Piazzale Carso  

 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Gioenzo Renzi,  

 

preso atto 

 

che in occasione della illustrazione del Piano Urbano della Mobilità (Pum), avvenuta 

il 18.12.2007, ai gruppi della maggioranza, l’Assessore ai Lavori Pubblici ha 

anticipato tra le novità un “cavalcavia viario sopra la ferrovia e la Stazione che 

colleghi la Marina alla città storica “; 

 

ritenuto 

 

che tale soluzione “ardita“ è lontana da ogni possibilità di realizzazione alla luce delle 

disponibilità finanziarie del Comune di Rimini e che da un punto di vista progettuale 

è un’idea che molto probabilmente si ridurrà ad un “annuncio pubblicitario”;  

 

considerato 

 

che per il collegamento pedonale tra la Marina Centro e il Centro Storico, il 

sottoscritto ha già presentato in Regione fin dal 16.10.2007 una proposta di  

prolungamento del sottopassaggio della Stazione Ferroviaria dal 7° binario fino al 

Piazzale Carso con l’apertura a mare della Stazione; 

 

che tale prolungamento, oltre che ad agevolare i cittadini e gli utenti della Stazione è 

di facile e concreta realizzazione e renderà più funzionale e vivibile tutta l’area 

circostante;  

 

chiede 

 

1) se effettivamente la proposta di costruire un cavalcavia viario sopra la stazione 

tra la Marina Centro e il Centro Storico ha un fondamento e in caso 

affermativo di avere delucidazioni e la documentazione relativa;   

 

 

 



2) se nell’attesa della formalizzazione e realizzazione di questa idea non sia 

opportuno intraprendere trattative con Centostazioni e Rete Ferrovaria Italiana 

(società dell’Infrastruttura del Gruppo Ferrovie dello Stato) per poter 

prolungare il sottopassaggio della Stazione con l’apertura a mare sul Piazzale 

Carso, tenuto conto dei lavori in corso, da oltre 3 anni,  di ristrutturazione della 

Stazione e che la soluzione dell’apertura sul Piazzale Carso consentirebbe agli 

utenti ferroviari di raggiungere direttamente la Marina Centro e ai cittadini 

della zona mare di arrivare nel Centro Storico evitando il sottopassaggio del 

Grattacielo, e che la soluzione del doppio accesso in Stazione è già stata 

realizzata con successo da tempo a Bologna e ultimamente Cesena.            

 

 

                                                                                          Gioenzo Renzi  


